

生徒会だより

10 OCT
2013.10.1 発行

STUDENT COUNCIL NEWSPAPER

今年の夏は猛暑続きで、このまま冬は来ないのだろうかと思うほどでしたが、暑さ寒さも彼岸までという言葉のとおり、ようやく秋を感じられる季節になりました。

今月は、修学旅行(2年)・校外学習(1・3年)・中間考査・一商祭準備と様々な行事が予定されています。また、23日からは、中間考査が始まります。計画的に学習に取り組みましょう。

体育祭終わる

先日、台風の影響で延期になった体育祭が無事開催されました。事前準備を行ってくれた部活動の皆さん、ご協力ありがとうございました。

結果は、以下の通りです。

＜綱引き＞		＜棒引き＞		＜台風の日＞		＜ダッシュ綱引き＞	
クラス	順位	クラス	順位	クラス	順位	クラス	順位
1年A組	2位	1年A組	3位	3年A組	3位	3年A組	1位
1年B組	4位	1年B組	4位	3年B組	4位	3年B組	3位
1年C組	3位	1年C組	1位	3年C組	1位	3年C組	4位
1年D組	1位	1年D組	2位	3年D組	2位	3年D組	2位

クラス対抗リレー優勝 1年A組・2年A組・3年B組
 徒競走個人優勝 男子：3年角田(長生中) 女子：1年秋葉(茂原南中)
 総合優勝 青団839点 準優勝 赤団836点 第3位 黄団815点 第4位 白団785点
 昨年に引き続き見事、青団が2連覇を達成しました。赤団との差は3点で、白熱した戦いとなりました。

3年生は、今年で最後の体育祭でした。開催できないのではないかと不安の中、皆さんの熱い思いが天に届いたのだと思います。今年から、3年生団体の種目に変更になり、「台風の日」・「ダッシュ綱引き」になりました。また、先生方の参加できる種目も増え、より一層盛り上がる体育祭になったと思います。

次の、大きなイベントは一商祭です。1年間の最大のイベント、文化祭に向けて準備に取り組みましょう。



Halloween

ハロウィンの由来を皆さんはご存知ですか。ハロウィンとは、カトリック諸聖人の日(11月1日)の前夜である10月31日に行われるお祭りのことで、もともとはヨーロッパを起源とする民俗行事です。この行事の意味は、秋の収穫を祝い悪霊などを追い出す宗教的な意味合いのある行事です。

しかし、今日では宗教的な意味合いは薄れてきていて、子どもたちがお化けなどに仮装して、「Trick or treat! (お菓子をくれなきゃいたずらしちゃうよ)」と言って家々を回るお祭りとなっているようです

行事予定

- ＜10月＞
- 1日(火) 衣替え
- 3日(木) 常漢テスト
- 8日(火) 2年修学旅行団結式
- 9日(水) 2年修学旅行(～12日)
- 16日(水) 自転車点検・考査一週前
- 20日(日) 経済産業省情報処理技術者試験
- 23日(水) 中間考査(～25日)
- 27日(日) 全商会計実務検定
- 30日(水) 一商祭準備(午後)
- 31日(木) 一商祭準備(一日)
- ＜11月＞
- 1日(金) 一商祭(校内発表)
- 2日(土) 一商祭(一般公開)
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 振替休業日

衣替え

本日から、制服は冬服になります。指定のブレザー・ベストを着用してください。セーターの着用は禁止です。また、ワイシャツの下は、白無地のTシャツを着用してください。第一ボタンをしっかりと閉め、ネクタイ・リボンはボタンが隠れるまで上げ、身だしなみを整えましょう。

衣替えを機に自分の服装をもう一度確認してみてください。

理想の身だしなみは、そのまま就職試験・入学試験に行ける格好です。

7月号にも書いた通り、当たり前のことを当たり前にできる一商生になって下さい。



編集後記

平成25年度も2学期になり、いよいよ今の役員で活動するのも3か月余りとなりました。生徒会活動の最大イベントである文化祭まで今日でちょうど1か月となり、忙しい日々が続きます。文化祭準備等で不明な点等ありましたら、お気軽に普通棟2階生徒会本部(文化祭本部)までお声かけ下さい。